

## 人権意識を伝えることの難しさ

私どもは年間を通じて人権啓発活動を行っております。長年にわたり、人権の大切さ、人への思いやりを伝えておりますが、やればやるほどその難しさを感じています。パネル展や講演会など、多くの人に足を運んでいただきますが、伝えることができたのか？感じていただけたのか？本当のところはわかりません。人の心は目に見えないので、一人ひとりに伝えてきたことを形として実感することもできません。

しかし、だからこそ人を信じて少しでも思いやりのある社会を実現するために活動しています。より多くの方に伝え人権意識を持っていただくためには、その輪を広げていく必要があります。多くの方と連携して取り組む必要もあります。これからも使命感を持って、行政と協働しながら人権の大切さ、人への思いやりを伝えて参ります。

## 人権啓発講演会「思いやる心の表現」を開催



10月5日(土) 敷島総合文化会館において、講師に長谷川真知子さんを招いて、人権啓発講演会「思いやる心の表現」を開催しました。多くの皆さんにご参加いただき誠にありがとうございました。

### 人権啓発講演会2019 in KOFU

### 子育てで見えてきた地域支援の必要性 ～共に生きる～

入場無料



2019 **12.4** 水 13:30 開演 (13:00 開場) **講師：大柴ゆかり** 甲府市総合市民会館3F大会議室

<大柴ゆかりプロフィール>

虹色プロジェクト代表。三人の子どもうち二人が障がいを持って生まれる。障害を持った子どもたちと保護者のために、虹色プロジェクトを立ち上げ、文化芸術に親しめる子ども達の育成と小さな経験が成長の過程で、大きな自信につながるような経験のできるワークの企画、運営を行っている。

主催：国連 NGO 横浜国際人権センター山梨ブランチャ 共催：特定非営利活動法人横浜国際人権センター山梨 後援：甲府市役所、甲府市教育委員会

## 活動報告

- 人権啓発パネル展 10月15日(火)～10月23日(水) 昭和町総合会館において、「命のメッセージ展」と題して人権啓発パネル展を開催しました。
- 人権移動教室 10月2日(水)甲府市立東小学校、10月3日(木)甲府市立西中学校、10月4日(金)甲斐市立玉幡小学校にて、人権移動教室を開催しました。
- 人権啓発講演会 10月5日(土) 敷島総合文化会館において人権啓発講演会「思いやる心の表現」を開催しました。

## 今後の予定

- 人権啓発パネル展 11月7日(木)～11月20日(水) 甲府市中道公民館、私立甲府病院

※人権移動教室の授業を受けた子供たちの感想文が、裏面にてご覧いただけます。

協賛：山梨県、甲府市、甲斐市



国連 NGO 横浜国際人権センター山梨ブランチャ  
特定非営利活動法人横浜国際人権センター山梨

会長：横山隆史

〒400-0031 山梨県甲府市上町 601-4 甲府市環境センター内 なでしこ工房 1 階事務室  
TEL. 055-243-8563 FAX. 055-243-8564 <http://yamanashi.yihrc.or.jp/> E-mail. [yamanashi@yihrc.or.jp](mailto:yamanashi@yihrc.or.jp)

会員企業：株式会社成心設備、西関東開発株式会社、株式会社ウィルマート、株式会社 R&C

人権移動教室に参加した子どもたちの感想文をご紹介します。

人権移動教室感想

甲府市立中道小学校 (六年生男子)

ほくは、今日の人権移動教室で学んだことは、はれにでもやさしくするとくせで、みんなにやさしくできることや学びました。今だに戦争をしてけがをした人の手当てをしたりしているのを目撃してすごいと思いました。世界中の人が死にたくないと思っていられるのを知りました。戦争で亡くなった人の処理するのは、おもしろいと思いましたが、かんばっている人がいて、ほかの人のやくにたいたい思いがあるところをみながらたいです。鏡を見てふりかえるのを1ヶ月間しかり継続して、しっかりみんなのやくに立てるようにならなければ、かんばっていきたいです。今日、先生におそわったことすべてをこれから出していきたいです。

中道北小学校 6年

人権移動教室感想

甲府市立中道小学校 (六年生女子)

人権という言葉の意味を私は知りませんでした。でも今日の授業で人権とは「人命」「幸せを守る権利」ということが分かりました。幸せにするには人にやさしくする。相手の立場を考えると、くことをこれから大切にしていきたいです。先生が言っていた通り、電車に乗っていて、おじいさんやおばあさんがいたら、席をゆづってあげたり、けがをしている人がいたら自分から進んで助けられるような人間になりたいです。テレビを見てあのような団体があるというのを知りませんでした。自分がどうなっても他の人を守ろうとする気持ちがすごいと思いました。外国の人でも男女、住んでいる国関係なく人を大切にすることを持てるようになります。そして命をこれからもずっと大切にしていきたいです。

中道北小 六年